RASCHE UND MOBILE BÜRGERINFORMATION AUCH IN KRISENZEITEN?

MIT DER GEMEINDE24-APP GELINGT ES IHNEN MÜHELOS!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Gerade in Krisenzeiten ist die Kommunikation mit Ihren Bürgern von enormer Bedeutung. Die derzeitige dramatische Situation rund um das Corona-Virus zeigt uns, wie wichtig rasche und umfassende Information und Kommunikation ist. Unsicherheit und Ungewissheit prägen die Menschheit und gerade Bürgerinnen und Bürger fordern vermehrt Auskünfte von ihrer Gemeinde.

Sie wissen nicht genau wie Sie diese Art von Kommunikation zusätzlich bewerkstelligen sollen? Ganz einfach!

MIT DER APP UNSERES PARTNERBETRIEBES GEMEINDE24.

Mit Hilfe der Gemeinde24-App kommunizieren Sie mit Ihrer Gemeinde rund um die Uhr! Umfassend, mobil und zeitnah! Um Sie in dieser Lage nicht zusätzlich finanziell zu belasten, stellt Ihnen Gemeinde24 dieses Informations-Tool während der Krise kostenlos zur Verfügung!

Danach können Sie sich entscheiden, ob Sie die **Gemeinde24-APP** auch weiterhin nutzen und ein Upgrade zur Vollnutzung vornehmen möchten. Sollte das nicht der Fall sein, wird Ihre Gemeinde automatisch in der App gelöscht und es entstehen keine Kosten für Sie.

Worauf warten Sie noch? Sie haben keinerlei Risiko und gehen keinerlei Verpflichtungen ein!

Die Details zur App-Nutzung während der Corona-Krise sowie die Schritte rund um die Auftragserteilung bzw. Einrichtung finden Sie im Anhang. Sie möchten sich ein genaues Bild der App im Live-Betrieb machen?

Dann installieren Sie am besten gleich die **kostenlose App "Gemeinde24"** aus dem App-Store und ziehen Sie in eine der Referenzgemeinden – beispielsweise Murau, Neumarkt oder Scheifling – ein.

Nähere Informationen dazu finden Sie auf **www.gemeinde24.at**, oder Sie nehmen einfach Kontakt mit dem Gemeinde24-Team unter **service@gemeinde24.at** bzw. **03579/20088** auf!

Bleiben Sie gesund!

Mit besten Grüßen,

Ihre Digitalisierungsexperten

